



## **Noch immer aktuell Handy-Sammelaktion**



Fotos: G. Strasser



Die Handy-Sammelaktion der Katholischen Landvolkbewegung (KLB) seit September 2021 hat bis jetzt ein beachtliches Ergebnis gebracht.

In den Sammelstellen in unserem Pfarrverband

1. Im Rathaus in Unterschweimbach
2. Im Pfarrbüro in Aufkirchen
3. In Unterschweimbach, Alpenstraße 23 (Strasser)
4. in Egenhofen, Mühlstraße 11 (Herrmann)
5. In Hattenhofen, Hauptstraße 8 (Metzgerei Eberl)
6. In Günzlhofen, Kirche St. Margareta

wurden bisher insgesamt knapp 300 Handys, Smartphones und Tablets gesammelt.

Sie werden in Zusammenarbeit mit **missio** <https://www.missio-hilft.de/mitmachen/aktion-schutzengel/handys-spenden/> professionell einer Rohstoffgewinnung in Deutschland zugeführt. Der Erlös aus der Rohstoffgewinnung oder dem Verkauf aufgemöbelter gebrauchter Handys („refurbished“) kommt über **missio** dann Projekten in Afrika zugute, wo die Rohstoffe überwiegend unter schwierigen Bedingungen gewonnen werden.